

Suresnes le 3 septembre 2014

6211-08-012

Bureau d'audiences publiques sur l'environnement (BAPE)
Commission d'enquête sur la filière uranifère québécoise
Attn. : Louise Bourdage
Édifice Lomer-Gouin
575, rue Saint-Amable, bureau 2.10
Québec (Québec) G1R 6A6
Courriel : uranium@bape.gouv.qc.ca

Objet : Appui à la filière uranifère québécoise

Madame et messieurs les commissaires,

Au travers de ce courrier, je souhaite apporter mon appui à la filière uranifère québécoise.

Outre les raisons de préservation de la planète grâce au fait que l'énergie nucléaire est la seule capable, dans l'état actuel, d'apporter la fourniture d'énergie nécessaire à la demande des populations sans cesse croissante et ce sans émission de gaz à effet de serre, je suis un fervent admirateur de votre beau pays et plus particulièrement de la province de Québec que j'ai eu l'occasion de visiter à plusieurs reprises.

Le Québec regorge de richesses naturelles, que nous Français, aurions aimé avoir, vous étiez au premier rang des provinces mondiales en terme d'attraction pour les investisseurs et notamment moi, aujourd'hui du fait des attermoissements sur votre politique vous êtes rendu au 11^{ème} rang!!

Grace à la stabilité politico-économique de votre pays j'y ai investi depuis 2007 dans les minières et plus particulièrement dans la société STRATECO RESSOURCES, j'ai suivi depuis 7 ans leur évolution, les passages des différentes autorisations et permis dont celui de la Commission Canadienne de Sureté Nucléaire (une des plus rigoureuses du monde). Aujourd'hui ce dossier est bloqué et fait l'objet de votre commission du BAPE.

Bien que n'étant pas citoyen Canadien, je ne puis me prononcer sur vos procédures, cependant lorsque j'ai investi sur cette société il n'était absolument pas question d'un quelconque doute sur la possibilité d'investir sur des minières uranifères, vous imaginez bien que si j'avais eu le moindre doute mon attention ce serait portée sur la Saskatchewan, là ou il n'y a pas de controverse!

Bien que je sois investisseur privé, je n'ai pas fait le choix de la filière uranifère par hasard, celle-ci me paraît être indispensable pour satisfaire au besoin énergétique en premier lieu, mais aussi dans bien d'autres secteurs d'activité tel que la radiologie et bien d'autres activités industrielles.

Votre belle province, à travers l'exploitation de ces richesses minières a une réelle opportunité de créer des emplois, des sources de revenus importantes pour l'état, de retrouver sa place

d'attractivité aux yeux des investisseurs étrangers tel que moi et bien d'autres et aussi de retrouver place de leader dans la fourniture d'uranium dans le monde.

Je vous prie de croire, Madame et messieurs les commissaires, en l'expression de mes sincères salutations

MONFORT Jean-Jacques

Citoyen Français

4, rue Ledru Rollin 92150 Suresnes FRANCE

jjmonfort@orange.fr

Je ne désire présenter mon opinion lors des audiences publiques du BAPE , et ce pour des raisons d'éloignement.